

## ■ DEPORTE PARA DISCAPACITADOS. BALONCESTO

## Diputación y el Cludemi organizan unas jornadas sobre deporte y discapacidad

P.F.  
Almería

La Diputación Provincial y el club Cludemi han organizado unas jornadas sobre Deporte y Discapacidad, con especial atención al baloncesto en silla de ruedas, modalidad en la que la entidad privada posee un conjunto que compite en categoría nacional.

La actividad nace, según reconoció el presidente del Cludemi, José Antonio Segura, para motivar a los jóvenes que padecen algún tipo

de discapacidad para que se acerquen al deporte. "A algunos, les 'da miedo' salir a la calle; otros, están muy protegidos por los padres", decía Segura, quien propugna para que practiquen alguna actividad física, "la opción más saludable".

Segura también explicó que la Federación Almeriense de Asociaciones de Personas con Discapacidad tratará de conseguir la cesión de la Federación Andaluza, para ampliar notablemente sus miras, de baloncesto, el único deporte que

contempla en la actualidad, a todas las demás modalidades.

Las jornadas, según adelantó el vicepresidente de la Diputación, Ginés Martínez, se celebran en el pabellón 'Moisés Ruíz', y comienzan hoy, a las 21:30, con una mesa redonda, en la que tomarán parte Segura, Antonio Berenguer, entrenador del Cludemi, José Gallego, profesor de Educación Física de la UAL, y jugadores de Cludemi y Padesan, un equipo colombiano; y continuará el próximo jueves.



Segura, Ginés Martínez y Teófilo Montoya. de izda. a decha. / D.A.